

### + Se interiorizan en el nuevo sistema de justicia

**EMPALME, Son.**, 25 de Agosto de 2017.- “La profesionalización y capacitación de la policía municipal a través del Sistema Penal Acusatorio basado en Juicios Orales, derivado del Nuevo Sistema de Justicia Penal, es un reto y un compromiso que estamos cumpliendo a los empalmenses”, expresó el alcalde Carlos Enrique Gómez Cota.

Lo anterior, en el marco de la entrega simbólica de Constancias de Acreditación de la Fuerza de Tarea Operativa en el Eje de Justicia Penal, a elementos de la corporación, en el salón del Cabildo.

“Estamos muy agradecidos con nuestra gobernadora Claudia Pavlovich y con el secretario de Seguridad Pública en Sonora, por el respaldo brindado a Empalme, en el renglón relacionado con la capacitación de los 163 elementos de la policía municipal preventiva, entre operativos y administrativos de la corporación policiaca”, precisó.

Participó en el evento Víctor Félix Félix, coordinador Estatal de Operaciones en Seguridad en representación del Secretario de Seguridad en Sonora, Adolfo García Morales.

Se capacitó a 141 elementos operativos y eso estandarizó y homologó su actuación policial en el marco del Sistema Penal Acusatorio, puntualizó Félix Félix, quien comentó que ahora mejorará su labor de implementar protocolos como el Informe Policial Homologado y Registro de Información; Preservación del Lugar de Intervención; Cumplimiento al Protocolo Nacional de Policía con Capacidades para procesar la Escena del Crimen; y Guía Nacional de la Cadena de Custodia.

ENTREGA CONSTANCIAS

## Capacita Empalme a su Policía

Escrito por Comunicado

Viernes 25 de Agosto de 2017 13:32

---

A nombre de 163 miembros de la corporación empalmense, recibieron Constancias de Acreditación de la Fuerza de área Operativa Preventiva Municipal, como Respondiente y Policía con Capacidades para procesar el lugar de los hechos.

Receptores de la constancia fueron María Dolores Castro Cervantes; Lilian Janeth Valenzuela Bojórquez; Oscar Córdova; Román López Bejarano y Mario Jesús Lomelí Bojórquez, a nombre de sus compañeros.

Atestiguaron el evento el Inspector Juan Carlos García Padilla, titular de la Estación de la policía Federal en Guaymas; Marco Antonio Pedraza Barrera, agente del Ministerio Público Federal y titular de la Unidad de Investigación y Litigación de la PGR; Alfredo Larios Villarreal, agente del Ministerio Público Federal de la Unidad de Atención y Determinación de la PGR; Erick Niebla Quiñonez, secretario del Ayuntamiento de Empalme; y Javier Arenas, Vocal de la Junta de Honor de Seguridad Pública en Empalme.